
II ~31l1 der Beilagen zu den Steoographischen Protokollen 

des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode 

Nr.15$11.J 

1981 -12- 07 A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.STIX, DR.JÖRG HAIDER, DVW.JOSSECK 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Versorgungsschwierigkeiten bei Hausbrandkohle 

Nach vorliegenden Informationen sollen in Kärnten und Ober

österreich Schwierigkeiten bei der Versorgung mit Hausbrandkohle 

(Braunkohle) auftreten. In diesem Zusammenhang wird von Kohlen

händlern darüber Klage geführt, daß sie zu wenig Inlandkohle 

erhielten und daß bei möglichen Importen kontingentiert werde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie die 

A n fra g e 

1. Trifft die oben wiedergegebene Information zu? 

2. Ist hier ein echter Versorgungsengpaß zu befürchten? 

3. Welche Maßnahmen sind Ihrerseits beabsichtigt? 

Wien, 1981-12-07 , 
i 
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